
 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
C. LICENCIADO                                                                                                                                                                                                     
JOSÉ RODRÍGUEZ MEDINA                                                                                                                                                                   
SECRETARIO GENERAL                                                                                                                                                                                                                                                
H. CONGRESO DEL ESTADO DE PUEBLA                                                                                                                              
P R E S E N T E 
 
 
 
 
 
 POR MEDIO DE LA PRESENTE LE ENVIO UN ATENTO Y CORDIAL SALUDO, AL 
MISMO TIEMPO  EN CUMPLIMIENTO AL ARTICULO 17, FRACCION VI DE LA LEY 
ORGANICA DEL PODER LEGISLATIVO, ME PERMITO REMITIR A USTED REPORTE DE 
ACTIVIDADES REALIZADAS POR SU SERVIDOR  DURANTE  EL PRIMER PERIODO  DE 
COMISION PERMANENTE DEL PRIMER AÑO DE EJERCICIO LEGISLATIVO, 
COMPRENDIDO DEL  16 DE MARZO AL 31 DE MAYO DEL PRESENTE. 
 
 
 SIN OTRO PARTICULAR, QUEDO A SUS ÓRDENES PARA CUALQUIER 
COMENTARIO. 
 
 
 
 
 
 
 

A T E N T A M E N T E 
H. PUEBLA DE ZARAGOZA, 1  DE  JUNIO DE 2011. 

 

 
 
 

DIP, JOSE VENANCIO OJEDA HOYOS 
DISTRITO 13 TEPEXI DE RODRIGUEZ 

 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 Como Diputado del Distrito de Tepexi de Rodríguez, y en cumplimiento de mis 

obligaciones como Legislador, me permito enunciar brevemente parte de las 

Actividades realizadas durante este periodo de receso. 

 

 

 Cabe señalar que durante estos meses recorrí los 18 Municipios que integran el 

Distrito que dignamente represento con la finalidad de conocer las inquietudes y 

necesidades de sus habitantes, desprendiéndose así la realización de diversas 

reuniones y gestiones ante las diferentes dependencias y entidades del Estado, con el 

propósito de buscar soluciones a dichos problemas detectados. De igual manera se 

llevo a cabo la entrega de diversos apoyos.  

 

 

 

 

 

 Como parte de mi trabajo legislativo, durante este periodo forme parte de las 

siguientes Actividades:  

 
 Instalación de la Comisión Permanente. 

 Reunión de Comisiones Unidas: Comité de Gestorías y Quejas y Derechos 

Humanos  en calidad de vocal de dicha comisión.  

 Ceremonia de Acreditación y Toma de Protesta de los ciudadanos a quienes 

fueron otorgados la Calidad de Poblanos.  

 Foro de Derechos Humanos para la igualdad entre mujeres y hombres. 

 Foro Ciudadano de Desarrollo Social. 

 Reunión de la Comisión de Transparencia y Acceso a la Información en calidad 

de vocal. 

 Jornadas Legislativas de Atención Ciudadana. 

 Reunión de la Comisión de Migración y Asuntos Internacionales.  

  ACTIVIDADES LEGISLATIVAS 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 Foro de Administración e Impartición de Justicia.  

 Reunión con la Comisión de Educación, Cultura y Deporte.  

 Foro Ciudadano de Desarrollo Económico.  

 Sesión Extraordinaria. 

 Jornadas de Derechos Humanos.  

 Reunión de Intercambio Legislativo entre el Estado de Puebla y el Estado de 

Tlaxcala. 

 Foro Ciudadano sobre la reforma del Estado.  

 Inauguración del Evento “Ponte en su Lugar” organizado por el Instituto 

Poblano de loa Juventud. 

 Reunión de la Comisión de Seguridad Publica y Protección Civil con el 

Secretario de Seguridad Publica Lic. Ardelio Vargas Fosado.  

 Firma de Convenio Legislativo con el Ejecutivo del Estado. 

 

 Foro ciudadanos.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Reuniones de Transparencia y  Acceso a la información. 

 

 

 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 Con el propósito de conocer las necesidades de los habitantes de mi Distrito y con 

el fin de buscar soluciones a estas, lleve a cabo las siguientes Reuniones de trabajo: 

 

 Reunión con los 18 presidentes municipales del Distrito de Tepexi de 

Rodríguez.  

 Reunión con los Secretarios de Educación Pública, Seguridad Pública, 

Desarrollo Rural, Servicios de Salud, Cultura y de Infraestructura.  

 Reunión con el Presidente Auxiliar de la Localidad de Santa Ana Coapan junto 

con el Presidente Municipal de Santa Clara huitziltepec.  

 Reunión la organización de taxistas del Distrito de Tepexi de Rodríguez.  

 Reunión con el  Mtro. Eduardo Rivera Pérez.- Presidente Municipal de Puebla. 

 Reunión con habitantes de la Comunidad del Municipio de Atexcal. 

 Reunión con el Presidente Municipal de Cuayuca de Andrade. 

 Reunión con la Presidenta Municipal de Tepeyahualco.  

 Reunión con la Cámara de Industriales de México.  

 Reunión con habitantes der la localidad de Nopala.  

 

 

 

De igual manera y en calidad de Diputado, asistí a los siguientes eventos:  

 

 Primera Asamblea Plenaria del COPLADEP. 

 Aniversario de la Expropiación Petrolera. 

 Aniversario del Natalicio del Lic. Benito Juárez García.  

 Reinstalación y toma de protesta de los integrantes de la Comisión ejecutiva. 

 Reinstalación y toma de protesta de la Comisión Ejecutiva para la actualización 

y modernización de la procuración y la administración de justicia del Estado. 

REUNIONES  DE  TRABAJO 

 EVENTOS 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 Firma de Convenio con el Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación.  

 Foro de Administración e Impartición de Justicia.  

 Firma de Convenio de Colaboración y Educación a distancia. 

 Firma del Acuerdo más y mejor vivienda para los poblanos.  

 Firma de Acuerdo de Colaboración Estatal para el fomento turístico en los 

Municipios. 

 Desfile Conmemorativo del 149 Aniversario de  la Batalla del 5 de Mayo. 

 Colocación de la Primera Piedra del Centro integral de Servicios y Atención 

Ciudadana.  

 Informe de las Acciones Realizadas durante los primeros 100 días de la 

presente administración, así como el Plan Estatal de Desarrollo 2011-2017. 

 Firma de Convenio de Colaboración Intermunicipal entre los Ayuntamientos 

Puebla y San Andrés Cholula.  

 Toma de Protesta de la Junta Auxiliar de la Presidencia Auxiliar de San Nicolás 

Huajuapan.  

 

 

 

 

 

 Se han realizado diversas Gestiones ante las Instancias correspondientes en 

materia rural, social,  de salud y educación. 

 

 De igual manera se ha hecho entrega de mobiliario para escuelas, así como 

libros para las bibliotecas escolares, con el fin de procurar una mejor educación 

a los niños de las comunidades de la mixteca.  

 

 

 GESTIONES Y ENTREGA DE APOYOS 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 Así mismo se entregaron Juguetes a los niños con motivo del Día del Niño y 

obsequios a las madres con motivo del 10 de Mayo, en  las 18 cabeceras 

Municipales del Distrito : 

 Tepexi de Rodríguez 

 Atexcal 

 Atoyatempan 

 Coyotepec 

 Cuayuca de Andrade 

 Chigmecatitlán 

 Huatlatlauca 

 Huehuetlan El Grande 

 Huitziltepec 

 Ixcaquixtla 

 Juan N. Méndez 

 La Magdalena Tlatlauquitepec 

 Molcaxac 

 San Juan Atzompa 

 Santa Catarina Tlaltempan 

 Santa Inés Ahuatempan 

 Tepeyahualco de Cuauhtémoc 

      Zacapala 

 

 

 Así como en las siguientes comunidades: 

 

 Buena Vista 

 Cañada 1 y 2 

 Rancho Alegre 

 Rancho Yeguas 

 Agua Santa Ana 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 Loma Cajon 

 Santo Domingo Chapultepec 

 Cañada Coyote 

 Zacatepec 

 Rancho las Flores 

 Todos Santos Almolonga 

 Mariscala 

 San Felipe Otlaltepec 

 Colonia Morelos 

 San Pablo Amiyotepec 

 

 Agua de la Luna 

 San Antonio Progreso 

 San Antonio Huejonapan  

 San Agustin Ahuehuetla. 

 San Miguel Atlapulco 

 Barrio Analco 

 Col. Agricola Hidalgo 

  Huejoyuca 

 Lomas de San Francisco 

 Moralillo 

 Tula. 

 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

San Miguel Atlapulco                                                        

 

 

 

 

 

 

 
 
 
Agua de la Luna 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 
Barrio Analco 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Durante este periodo de receso y en mi recorrido por los 18 municipios 

pude observar que falta mucho por hacer en nuestro Distrito, principalmente  en 

materia de desarrollo social y seguridad pública, por lo que es necesario que la 

nueva administración tome estas necesidades como referentes a seguir, ya que 

son vitales para el progreso y desarrollo del Distrito. 

 

Asimismo se hacen reuniones donde el Diputado Suplente Yirath Alfredo 

Aguilar Miranda participa en las actividades del municipio ya que ha visitado los 

municipios de Huehuetlan, Santa Catarina Tlaltempan, Tepexi de Rodriguez, 

San Miguel Atlapulco, San Agustin Ahuehuetla, Col. Agricola Hidalgo, Barrio 

Analco, Moralillo, Agua de la Luna, Lomas de San Francisco, Huajoyuca entre 

otras comunidades, participando con ayuda hacia las comunidades. 

 

En situación Politica cabe mencionar que existen problemas respecto a 

la accesibilidad de ciertos presidentes municipales en la conducción de los 

procesos para la conducción de los presidentes auxiliares, como muestra de 

ello la junta auxiliar de Zoyamazalco que se encuentra sin solución. 

 

 



 

 

  

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Además existe la incertidumbre con los programas del DIF ya que hay 

varios comentarios en situaciones de desayunos, despensa en los que dichos 

programas no han llegado a la población en tiempo y forma, motivo por el cual 

existe el reclamo social. 

 

De igual forma existe la preocupación de la disponibilidad de presidentes 

para una buena elección por lo tanto hicimos algunas reuniones para darle 

solución  de la mejor manera. 


